



MUNICIPALITÉ DE STANBRIDGE EAST

January 15th, 2019

J O B O F F E R

Snow plow driver Temporary replacement –sick leave

The Municipality of Stanbridge East is seeking an individual to fill the position of snow plow driver from January 21, 2019 - March 30, 2019.

Post: Temporary- full time (replacement sick leave)

Job Description:

Snow removal, plowing and sanding municipal roads and other related work. Maintenance work on vehicles, and equipment.

Minimal Requirements:

- Valid driver's license class 3;
- Experience driving a truck / plow or in related work;
- Familiarity with municipal roads;
- Available and ready for the extra hours on call;
- Knowledgeable in mechanics;
- Having snow removal experience would be an advantage;

Send your application , a copy of your driver's licence and a recent copy of your driving record to the Town Hall, 12, rue Maple, Stanbridge East, QC, J0J 2H0 or by email at stanbridge@axion.ca. You can also come to the office in person on Mondays, Wednesday and Friday between 1:00pm and 5:00pm

For more information, please contact the Director General, Nicole Blinn, at 450-248-3188



MUNICIPALITÉ DE STANBRIDGE EAST

Le 15 janvier 2019

OFFRE D'EMPLOI

Chauffeur de chasse-neige Poste temporaire, remplacement d'un congé de maladie

La Municipalité de Stanbridge East est à la recherche d'une personne pour combler le poste de chauffeur de camion chasse-neige (charrue) du 21 janvier 2019 -30 mars 2019.

Poste : temporaire –temps plein (remplacement d'un congé de maladie)

Description de l'emploi :

Travaux de déneigement, de déglçage et d'épandage d'abrasifs sur les rues et chemins et autres travaux connexes. Effectuer les tâches nécessaires à l'entretien et à la réparation des équipements.

Exigences minimales:

- Permis de conduire classe 3 valide;
- Expérience de conduite d'un camion/ chasse-neige ou dans un travail connexe;
- Connaissance du réseau routier municipale;
- Disponible et prêt pour les heures supplémentaire sur appel;
- Avoir des connaissances en mécanique;
- Avoir de l'expérience dans le déneigement serait un atout;

Faire parvenir votre candidature, d'un copie du permis de conduire de classe 3 et une copie à jour du dossier de conduite de véhicules à l'hôtel de Ville, 12, rue Maple, Stanbridge East, QC, J0J 2H0 ou par courriel stanbridge@axion.ca. Vous pouvez aussi vous présenter au bureau le lundi, mercredi et vendredi entre 13h00-17h00.

Pour plus des informations, veuillez communiquer avec la directrice générale, Nicole Blinn, au numéro de téléphone 450-248-3188.